



En primer lugar es para mi y para el colectivo autocaravanista al que pertenezco un placer poder felicitar al Centro Termolúdico en su 5º aniversario. En segundo lugar también quiero felicitarles por todo el trabajo y dedicación que realiza todo el equipo hacia nuestro colectivo autocaravanista y así conseguir que sea el Centro Termolúdico de Cascante y la ciudad de Cascante uno de nuestros destinos preferidos a visitar durante todo el año.

Son ya 4 años los que la familia autocaravanista disfruta de la creación de estas magníficas instalaciones y del trato especial del personal del Centro Termolúdico de Cascante realizando visitas de autocaravanistas por libre, como en concentraciones autocaravanistas realizadas por este colectivo durante estos 4 años.

El 20 de febrero del 2009 se celebró la primera concentración autocaravanista en el Centro Termolúdico de Cascante gracias a las buenas y magníficas recomendaciones que mandaban los autocaravanistas que libremente visitaban el Centro. La información se distribuía a través de foros autocaravanistas y el boca a boca de los propios autocaravanistas. La asociación autocaravanista A.M.A. de Madrid realizó la primera concentración al centro con una asistencia de 35 autocaravanas y 90 autocaravanistas.

El 18 de septiembre del 2009 la asociación autocaravanista Sorbeltz del País Vasco realizó la segunda concentración con una asistencia de 45 autocaravanas y 110 autocaravanistas y la dejó como concentración fija para todos los años siguientes

El 7 de mayo del 2010 se celebró una concentración autocaravanista en el Centro Termolúdico de Cascante a través del foro autocaravanista AC Pasión. En dicho foro se realizó una votación en la que salió ganador el Centro Termolúdico como mejor sitio para realizar una concentración con niños sobre 85 sitios propuestos de toda España. A la concentración acudieron 33 autocaravanas procedentes de Álava, Barcelona, Burgos, Guipúzcoa, la Rioja, Madrid, Vizcaya y Navarra con un total de 117 autocaravanistas.

El 20 de diciembre del 2010 se celebró la inauguración por parte de M.I. Ayuntamiento de Cascante de la primera área de autocaravanas municipal de Navarra situada en el mismo parking del Centro Termolúdico a la que asistieron un total de 65 autocaravanas y 185 autocaravanistas de varias comunidades autónomas de España.

El 8 de marzo del 2011 se celebró una nueva concentración a través del foro "FurgonW" con una asistencia de 50 campers y 100 asistentes de varias comunidades autónomas de España.

El 15 de mayo del 2011 se celebró una concentración autocaravanistas para las fiestas de "la Cruceta" (fiestas de la primavera de la Ciudad de Cascante) a través del foro autocaravanista AC Pasión con una asistencia de 43 autocaravanas y 105 autocaravanistas pertenecientes a varias comunidades autónomas de España.

La creación del área de autocaravanas en Cascante ha sido una pieza fundamental y complemento al Centro Termolúdico y la ciudad de Cascante multiplicando así las visitas recibidas de los autocaravanistas que por libre o en grupo nos visitan durante todo el año y he encuentran un sitio donde poder relajarse y disfrutar en el Centro Termolúdico y a la vez poder atender todas las necesidades que demandan los autocaravanistas tales como llenar y vaciar los depósitos de agua de sus autocaravanas. Aparte poder realizar compras, disfrutar de la gastronomía de los restaurantes de la ciudad y dar de un paseo por el hermoso y renovado parque del Romero o su casco antiguo.

El número de autocaravanas que actualmente visita por libre el área de autocaravanas es de 20 autocaravanas a la semana, venidas de todas las comunidades autónomas de España como del extranjero, visitas que sin dudar aumentarán y se multiplicarán en los años siguientes gracias a la comunicación que realizarán los autocaravanistas totalmente agradecidos de ser también acogidos y disfrutar de esta maravillosa Ciudad de Cascante y su Centro Termolúdico.

Sin más, aprovecho la ocasión para enviar un afectuoso saludo a toda la familia del Termolúdico y volver felicitarles por el 5º aniversario.